

10 décembre 2016, anniversaire du retour des cendres de l'Empereur



Les Amicales des trois régiments d'Infanterie de la 10ème D.I. (5ème, 24ème et 46ème R.I.) ont ranimé en 2010 la cérémonie commémorant l'arrivée des cendres de l'Empereur ramenées de Sainte-Hélène, débarquées à Courbevoie (Hauts-de-Seine) en 1840 avant leur transfert aux Invalides au milieu d'une grande foule populaire et de l'émotion de ses anciens soldats.

Rappelons que, après la période révolutionnaire, les trois unités ont largement participé aux luttes auxquelles notre pays a pris part jusqu'en 1815, dans la victoire comme dans les tragiques périodes de la fin de l'Empire.

◀ La stèle commémorative, maintenant entourée de blocs d'habitations et de tours de bureaux



Le dépôt de gerbe au pied de la stèle et le président de l'Amicale du 5ème R.I. pendant son allocution



La délégation du 46ème



Le repas au Cercle des Armées